

Materialbericht 2023

2023 ein Jahr, das hauptsächlich durch die Swissbird-Nationalausstellung in Flawil geprägt wurde. Das gesamte Material wurde ihnen vom Verband zur Verfügung gestellt. Das Material ist eingetroffen und muss noch gereinigt werden. Die Reinigung wird am 15 Juni stattfinden.

Das Material wurde auch an die Vereine Lugano, L'Oiseau bleu la Ch.de Fond, La Colombe Boudry, La volière Cormoret, La Bergeronnette Porrentruy und für die Börse in Vicques (Delémont) geliefert.

Das Material ist in relativ gutem Zustand, kleinere Reparaturen sind von Zeit zu Zeit notwendig.

Vereine, die beabsichtigen, 2024 ZVCH-Material zu verwenden, werden gebeten, dieses bald zu reservieren, damit ich rechtzeitig planen kann.

Für das Material
Antonio Polimeno